



Fondation d'une paroisse dans la capitale ougandaise



Service de communication du DREE, 04.03.2025. Des paroisses de l'Exarchat patriarcal d'Afrique existent en Ouganda depuis 2022 dans différentes régions du pays. Cependant, la capitale Kampala n'avait jusqu'à présent aucune paroisse, bien que des fidèles y résident. Avec la bénédiction du métropolite Constantin de Zaráïsk, exarque patriarcal d'Afrique, une première paroisse a été fondée dans le quartier de Nansana.

Le 1^{er} mars 2025, mémoire des saints moines, le père Georges Maximov, président du Département missionnaire de l'Exarchat patriarcal d'Afrique, a célébré la première Divine Liturgie dans la nouvelle paroisse, concélébrée par le père Dimitri Sendidji.

Sous les acclamations joyeuses et les applaudissements des fidèles, le père Georges a annoncé l'ouverture de la paroisse et la nomination du père Dimitri comme responsable. Ce dernier, ordonné prêtre en 2024 par le métropolite Constantin à Moscou, s'est distingué depuis son retour en Ouganda par son zèle pastoral.

La première visite d'un hiérarque de l'Église orthodoxe russe en Ouganda remonte à 1966, lorsque le

métropolitain Antoine (Melnikov) s'y est rendu. En mémoire de cet événement, la paroisse de Kampala a reçu, avec la bénédiction de l'exarque patriarcal d'Afrique, le nom de saint Antoine le Grand.

Après l'office, le père Georges a conduit des entretiens et entendu les confessions de candidats potentiels à l'entrée au séminaire ou à l'ordination sacerdotale.

Selon le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique, la veille, le prêtre a présidé une réunion du clergé du doyenné central de l'Ouganda, au cours de laquelle plusieurs questions urgentes ont été résolues.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92932/>